

### **Instrucciones**

Escriba un artículo de opinión en el periódico digital de su colegio o universidad sobre la inmigración de jóvenes con gran talento. En él deberá: presentar el tema; expresar su opinión al respecto; exponer argumentos que apoyen esa opinión; elaborar una conclusión.

**Extensión:** 150-180 palabras

### **La fuga de cerebros**

Durante décadas, muchos científicos se vieron obligados a emigrar por razones políticas o ideológicas en el pasado. En la actualidad, volvemos a ser testigos de esta triste realidad, pero esta vez es en la coyuntura económica donde encontramos las principales razones de estos flujos migratorios. Como es habitual, algunos países se benefician de este fenómeno, mientras que otros sufrirán las consecuencias durante años. ¿Es posible frenar esta fuga de talento? ¿Seremos capaces de conseguir el retorno de las brillantes mentes que ya se han marchado?